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平成２９年 第２回定例宮代町教育委員会会議録

招集年月日 平成 29 年 2 月 22 日 午後 6 時 30 分 開 催 場 所 役場 204 会議室

開閉の日時

及び宣告者

平成 29 年 2 月 22 日 午後 6時 30 分 教 育 長 中村 敏明

平成 29 年 2 月 22 日 午後 8 時 20 分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 井上 正己

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 斎藤和浩

学校管理幹兼副課長（学校教育） 鈴木修平

副課長（教育総務） 井上正己

生涯学習室長 佐藤賢治

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理 寺尾 裕 出席

教育委員 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

議案件名

教育長報告

（１）教育長職務代理者の指名について

（２）概要報告

事務局報告

（１）平成２９年３月宮代町議会定例会関係

ア 平成２８年度一般会計補正予算（第４号）について

イ 一般質問と答弁の概要について

（２）平成２９年度教育予算の概要について

（３）学校教育関係

ア ３月の行事予定について

イ 平成２８年度卒業式について

（４）生涯学習関係について

ア ３月の事業予定について

審議案件

議案第１号 平成２９年度教育行政重点施策について

議案第２号 平成２９年度当初宮代町教職員人事異動の承認について

その他 傍聴人３名
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開 会 午後 6 時 30 分

１．開会の宣言

中村教育長 平成２９年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（全委員の出席を確認）

本日３名の傍聴の申出があります。

本会は、宮代町教育委員会会議規則第 15 条により「原則公開」とされています

ので公開いたします。

（傍聴人入室）

２．教育長報告

（１）教育長職務代理者の指名について

（２）概要報告について

中村教育長 （１）教育長職務代理者の指名

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13 条第 2 項の規定に基づき、平

成２９年２月２３日付けで、寺尾裕委員を教育長職務代理者に指名しましたので

報告します。

（２）概要報告

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 以上報告につきまして、ご質問等ございますか。

（意見、質問なし）

次に、事務局報告に移ります。

（１）平成２９年３月宮代町議会定例会関係について、事務局から説明いたしま

す。

３．事務局報告

（１）平成２９年３月宮代町議会定例会関係

斎藤課長 （１）平成２９年３月宮代町議会定例会関係

ア 平成２８年度一般会計補正予算第（４号）

イ 一般質問と答弁の概要について平成２７年度一般会計教育費決算

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（２）説明をお願いします。

（２）平成２９年度教育予算の概要について

斎藤課長

各担当

（２）平成２９年度教育予算の概要について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）
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中村教育長 次に、報告事項（３）説明をお願いします。

（２）学校教育関係について

鈴木学校管理幹 （２）学校教育関係

ア ３月の行事予定について

イ 平成２８年度卒業式について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、報告事項（３）説明をお願いします。

（３）生涯学習関係について

佐藤室長 （３）生涯学習関係について

ア ３月の事業予定について

（資料に沿って説明を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

中村教育長 次に、４．審議案件に入ります。

４．審議案件

議案第１号 平成２９年度教育行政重点施策について

斎藤課長

各担当

平成２９年度教育行政重点施策について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

吉澤委員 「英語教育強化地域拠点事業」やＡＬＴ配置など充実していると思いますが、（研

究指定が）２９年度で終わりとのことです。平成３２年からの英語の教科化に向

けて、この間の取組は維持されますか。

鈴木学校管理幹 まず、ＡＬＴ配置については、平成２８年度から小学校専属を１名拡充し、４校

を巡回・指導していますが、研究指定とは別事業であるため継続する考えです。

また、特別な教育課程として研究指定を受けている「英語教育強化地域拠点事業」

は平成２９年度が指定最終年度ですが、来年の小学３年生が小学６年生になる年

に教科化が始まりますので引き続き教科化に向けて研究を進める必要があると

考え、指導を継続できるよう検討しています。

中村教育長 来年の小学３年生が小学６年生になる年に教科化が始まりますが、この間の積み

重ねが大切です。現在、東小、笠原小では研究指定を受けて取り組んでいますが、

指定終了後も継続研究により特別な教育課程として進められるよう文部科学省

にも申請したいと思います。

吉澤委員 先日の定例会で見学した中学校での英語の授業も大変充実していたので、よい形

で維持して欲しいと思います。
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中村教育長 他にご質問、ご意見ございますでしょうか。

（意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第１号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認されました。

次に、議案第２号に移ります。

本件については内示前の案件であり、宮代町教育委員会会議規則第 15 条により

「非公開」とします。傍聴人は退室をお願いします。

（傍聴人退室）

議案第２号 平成２９年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について

鈴木学校管理幹 平成２９年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認

（資料により説明を行う。）

（以降、人事案件につき非公開）

中村教育長 では、お諮りします。

議案第２号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

（異議なし）

承認されました。次に、５．その他に移ります。

５．その他

井上副課長 町立小中学校放射線測定結果について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 他にございますか。（なし）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。

６．次回教育委員会について

井上副課長 年間予定表では、次回は３月１５日（水）の予定です、よろしいでしょうか。

（３月１５日（水）午後３時開会、会場は役場会議室を予定）

７．前回会議録の承認

中村教育長 前回会議録の承認並びに署名をお願いします。

平成２９年１月１９日開催の平成２９年第１回定例教育委員会の会議録につき

ましては、あらかじめ委員の皆様方に配付したとおりです。

お手元の会議録にご異議ございませんでしょうか。

（異議なし。）

異議ないようですので、前回の会議録へ署名をお願いします。

（会議録署名）

８．閉会

（閉会午後 8時 20 分）


